

I. Mannschaft erzielt ein umkämpftes 3:3 gegen Sasbach

07.04.2019 18:57 von SC Holzhausen



Nach einer starken Partie in Kiechlinsbergen, aus der man am Ende unglücklicherweise nur einen Punkt mitnehmen konnte, empfing der SC Holzhausen am Sonntag mit dem SV Sasbach erneut eine Mannschaft aus dem oberen Tabellendrittel.

Die Gäste starteten dominant und spielstark und drückten die Hausherren tief in die eigene Hälfte. In der Anfangsphase gelang dem Team von Michael Maier nur selten eine koordinierte Befreiung, eine Frage der Zeit, bis sich die Kaiserstühler die ersten Torchancen rausspielte. Zwei ansehnliche Einzelaktionen brachten die Sasbacher verdient in Führung, nach 25 Minuten hatte ein Gästestürmer sogar das 0:3 auf dem Fuß, setzte den Ball aber aus kurzer Distanz übers Tor.

Überraschend verkürzten die Gäste wenig später. Ein langer Ball von Felix Grundel fand den durchsetzungsstarken Toni Giovinco, der über den linken Flügel kommend in den Strafraum eindrang, zwei Gegenspieler stehen lies und den Ball im langen Eck unterbringen konnte. Kurz vor der Halbzeitpause konnten die Hausherren Nevian Cani im Sturmzentrum anspielen, der Winterneuzugang beförderte den Ball ansehnlich in den Maschen. Sicherlich hatte nach einer dominanten Anfangsphase der Sasbacher niemand mit einem unentschieden zur Pause gerechnet.

Unter den zahlreichen Zuschauern auch das Trainerduo des Tabellenführers der Kreisliga A II aus Wolfenweiler die ehemaligen Holzhauser Spielführer Sebastian Metzger und Benjamin Matt. Sie sahen einen Beginn in Halbzeit zwei der ähnlich geprägt war wie der Spielbeginn. Die Gäste machten das Spiel, in Unterschied zu Durchgang 1 fanden die Holzhauser über den Kampf ins Spiel und versuchten Akzente zu setzen. Dennoch ließ sich der dritte Treffer der Sasbacher nicht vermeiden. Im direkten Gegenzug konnte Toni Giovinco den Keeper ärgern und blockte dessen Querpass, Nevian Cani verwandelte

anschließend zum 3:3 Ausgleich.

Nach roter Karte von Joachim Bott, dessen Foul vom Schiedsrichter sehr hart mit Rot geahndet wurde, spielten die Gastgeber 25 Minuten in Unterzahl, die letzten 5 Minuten sogar mit neun gegen elf, Lukas Fehrenbach hatte nach Foul die zweite gelbe Karte gesehen. Mit viel Ballbesitz versuchten die Gäste den Siegtreffer zu erzielen, klare Torchancen blieben jedoch aus.

Am Spielfeldrand auch 3 Generation der Fussballerfamilie Schrodi. Alles erfolgreiche Fussballer im Dress des SC H. Klaus in den 70er Jahren aktiv, Bernd das ewige Torwartidol des SC H und Ben der Jüngste gab am Samstag seinen D Jugendeinstand als erfolgreicher Torjäger. Tochter Lara, Torjägerin in der D Jugend war an diesem Sonntag nicht am Sportgelände anzutreffen.

Mit 5 Punkten aus 4 Spielen in der Rückrunde fährt man jetzt nach Rimsingen. Es gilt so schnell als möglich die entscheidenden Punkte für den Klassenerhalt zu sammeln.

Aufstellung SC H: Sascha Kremp, Lukas Fehrenbach (85. Gelbrot), Felix Grundel (25. Benjamin Bott), Raphael Maier, Dominic Kretschmann, Joachim Bott (65. Rot), Pablo Steiert, Nico Karlin, Toni Giovinvo (70. Bastian Müller), Moritz Neugebauer, Nevian Cani (80. Michael Maier)

Die Reserve konnte sich mit 2:1 durchsetzen, die Tore erzielten Claudio Kikisch und Timo Bubeck

-



-



•



•



•



•



•



•



